Stadt Arnstadt

Fraktion Pro Arnstadt

Stadtrat der Stadt Arnstadt

Beschlussantrag Nummer 2016/0449

Datum: 13.10.2016

Bezug-Nr:	
Einreicher	Fraktion Pro Arnstadt
	Georg Bräutigam

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat der Stadt Arnstadt	27.10.2016	öffentlich beschließend

Benennung des Platzes zwischen Rathaus und Bachkirche in "Neumarkt" Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Arnstadt beschließt, dem derzeit namenlosen Platz zwischen Rathaus und Bachkirche die Bezeichnung "Neumarkt" zuzuweisen und entsprechend auszuschildern.

Problembeschreibung / Begründung:

Die Fraktion Pro Arnstadt schlägt vor, den derzeit namenlosen Platz sein "altes" Gesicht wieder zu vermitteln. Touristen, Stadtführer und Passanten zugleich äußerten sich bereits zu diesem Thema und würden diese Bezeichnung, wie bereits im 16./17. Jahrhundert bereits vorhanden war, sehr begrüßen.

Der Platz ist in den Jahren nach dem großen Stadtbrand 1581 neu entstanden und trug den Namen "Neumarkt". Leider wurde dieser Name nicht beibehalten, so dass es heute Unstimmigkeiten bei einer genauen Ortsbezeichnung gibt. Dies führt nicht zuletzt mit Blick auf den Tourismus immer wieder zu Diskussionen bei Stadtführern und Passanten. Dem entgegenzuwirken, ist es geboten, dem Platz den historischen Namen "Neumarkt" seiner Bestimmung wieder zuzuführen.

gez. Georg Bräutigam Fraktionsvorsitzender

